



Preparing your municipal application for the Housing Accelerator Fund (HAF)

Start your action plan today and be ready to apply this summer.

Municipalities that intend to apply to the Housing Accelerator Fund are highly encouraged to start their action plan now as there is a short application window once the client portal opens for application intake. CMHC offers a variety of resources and tools to support municipalities in preparing to submit an application for the Housing Accelerator Fund.

Attend an Informative Webinar

Elevate your application readiness by joining us on May 31st, at 3:00 p.m. ET for a one-hour webinar. Learn more about creating an action plan, helpful tools and resources available, and get answers on the most frequently asked questions. Register at cmhc.ca.

Join a Virtual Community

Offered through the Expert Community on Housing (ECOH) platform, CMHC has launched a virtual community designed for municipalities to come together and discuss land-use planning and development initiatives being contemplated or implemented to accelerate local housing supply. Share your experience and expertise to contribute to housing solutions across Canada. Join the [ECOH](#) conversation today.

Access the latest HAF information and tools

Information, tools, and learning opportunities to support municipalities continue to be offered. Visit cmhc.ca to access the most up to date suite of resources available.

Get Answers to your Questions

CMHC is available to answer questions you may have on the Housing Accelerator Fund and during the preparation of your application. Simply contact us by phone at 1-800-668-2642 or email us at contactcentre@cmhc.ca

Learn more at [cmhc-nhs](https://cmhc-nhs.ca).

© 2023 CMHC-SCHL | 700 Montreal Rd., Ottawa, Ontario, Canada K1A 0P7





Préparation de la demande de votre municipalité au Fonds pour accélérer la construction de logements

Commencez à élaborer votre plan d'action dès aujourd'hui pour pouvoir poser votre candidature cet été.

On encourage fortement les municipalités ayant l'intention de présenter une demande au Fonds pour accélérer la construction de logements (FACL) à commencer leur plan d'action dès maintenant. En effet, lorsque le portail client s'ouvrira pour la réception des demandes, la période de présentation des demandes sera courte. La Société canadienne d'hypothèques et de logement (SCHL) offre divers outils et ressources pour aider les municipalités à se préparer en vue d'une demande dans le cadre du FACL.

Participer à notre webinaire d'information

Améliorez l'état de préparation de vos demandes en vous joignant à nous lors d'un webinaire d'une heure, le 31 mai à 13 h (HE). Apprenez-en plus sur la création d'un plan d'action ainsi

que sur les ressources et les outils disponibles. Obtenez aussi des réponses aux questions les plus fréquentes. Inscrivez-vous sur le site schl.ca.

Se joindre à une communauté virtuelle

Par l'entremise de la plateforme pour la Communauté d'experts en logement (CODEL), la SCHL a lancé une communauté virtuelle. Grâce à celle-ci, les municipalités peuvent se réunir pour discuter de l'aménagement du territoire et des initiatives d'aménagement envisagées ou mises en œuvre pour accélérer l'offre locale de logements. Faites part de votre expérience et transmettez votre expertise pour contribuer aux solutions de logement partout au Canada. Participez à la conversation de la [CODEL](https://schl.ca) dès aujourd'hui.

Accéder aux derniers renseignements et outils du FACL

Les municipalités continuent d'avoir accès à de l'information, à des outils et à des occasions d'apprentissage. Visitez le site schl.ca pour accéder à l'éventail de ressources les plus à jour.

Obtenir des réponses à vos questions

La SCHL est là pour répondre à vos questions sur le FACL et à celles que vous aurez pendant la préparation de votre demande. Il vous suffit de nous appeler au 1-800-668-2642 ou de nous écrire à centrecontact@schl.ca.

En savoir plus [schl-snl](https://schl-snl.ca).

© 2023 SCHL-CMHC | 700 chemin de Montréal, Ottawa, Ontario, Canada K1A 0P7

